

Le Big Band Jazz de Québec se produit à Cuba



La Havane, 10 mars (RHC) Le Big Band Jazz de Québec, Canada, se produira demain au cinéma Yara, en préambule à la projection du film *Au revoir le bonheur*, a confirmé ce vendredi l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques (Icaic).

Le concert dans la salle de La Havane commencera à 16h30 heure locale et fait partie du vaste programme culturel de la Journée de la Francophonie, organisée à La Havane par l'Alliance française et les ambassades de ce pays, de Belgique et d'Haïti.

Le Big Band est un ensemble de 21 musiciens, principalement issus des secteurs technique et pré-universitaire du programme de musique du Cégep Marie-Victorin. Ils seront accompagnés par le célèbre percussionniste et fondateur de KOSAMusic, Aldo Mazza.

Durant leur séjour à Cuba, le groupe se produira également devant les étudiants du Conservatoire Amadeo Roldán, également situé à La Havane.

Lors d'une récente conférence de presse, le directeur de l'Alliance française de La Havane, Marc Sagaert, a annoncé d'autres initiatives qui feront partie de l'événement, notamment un concert des pianistes français Hugues Leclère et Anne Dezombre le dimanche.

L'agenda prévoit également la projection de 13 films aux perspectives et aux histoires variées, qui seront tous présentés en avant-première dans la plus grande des Antilles et dont l'action se déroule principalement dans des pays francophones.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba